

PIA

Pengamanan Penyaluran Bansos Pada Masyarakat Dimanfaatkan Bhabinkantibmas Untuk Berikan Himbauan Pemilu Damai

Hidajat - KOTABOGOR.PIA.OR.ID

Oct 16, 2024 - 09:04



KOTA BOGOR - Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar hadir amankan kegiatan penyaluran Bansos di Kelurahan sekaligus berikan himbauan

pemilihan kepala daerah 2024 dalam keadaan aman dan damai. Hal itu sesuai dengan arahan Kapolresta Bogor kota Kombes Bismo Teguh Prakoso, agar anggota Polri hadir disetiap kegiatan yang ada di masyarakat serta sosialisasikan pemilu damai pada masyarakat. "Peyaluran bantuan langsung non tunai berupa beras diberikan oleh pemerintah di masing masing kelurahan di wilayah Hukum Polsek Bogor Barat," ucap Kapolsek Bogor Barat Kopol Sudar. "Selain memberikan pengamanan, kamipun sekaligus menyampaikan himbauan pemilu damai kepada masyarakat," pungkasnya. Bantuan berupa 10 Kg beras diberikan oleh Pemerintah dalam rangka pemberian bantuan pangan cadangan beras pemerintah tahap II bulan Oktober 2024, dan disalurkan oleh petugas kantor Pos di 16 Kelurahan yang berada di wilayah Bogor Barat secara bergiliran. Berlokasi di Kantor Kelurahan Menteng, Jalan Medika RW 20 Bogor Barat, terlihat Bhabinkamtibmas Aiptu Nurdin, Babinsa Pelda Ahmad Nuh Rowi serta Staf Kelurahan mengamankan penyaluran bantuan kepada 1.221 keluarga penerima manfaat yang telah terdata. Selanjutnya di Kantor Kelurahan Pasir Mulya Bogor Barat, terlihat Bhabinkamtibmas Aiptu Sodikun bersama Staf Kelurahan mengamankan penyaluran bantuan kepada 230 keluarga penerima manfaat yang telah terdata. Pada kesempatan ini terlihat Bhabinkamtibmas menghimbau kepada masyarakat yang hadir untuk turut serta berperan aktif dalam mensukseskan pemilu Kepada daerah serempak tahun 2024, datang ke TPS yang telah ditentukan pada tanggal 27 November untuk memberikan suara dalam keadaan aman dan damai, serta jangan jadikan perbedaan pendapat dalam memilih pimpinan menjadi alasan untuk merusak keharmonisan antar warga yang sudah terjalin selama ini. Humas Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar